

# GEM monitorea la jornada electoral

## REDACCIÓN

El Gobierno del Estado de México instaló la tarde de ayer la Mesa Permanente de Monitoreo de la Jornada Electoral 2024 en el C5 de Toluca, a través de la cual se dará seguimiento a la jornada electoral del 2 de junio para garantizar la seguridad de todos los participantes.

La Mesa Permanente es presidi-

da por la gobernadora Delfina Gómez y está integrada por autoridades de los tres órdenes de gobierno quienes determinarán las acciones en caso de alguna contingencia. También opera otro mando regional en el C5 de Ecatepec.

Con 20 mil cámaras de videovigilancia y el uso de 60 drones supervisarán el desarrollo de los comicios, así como con 14 mil elementos de la policía estatal y 400 de la Guardia Nacional.



▲ Desde ayer toda la entidad es monitoreada por el gobierno estatal  
Foto especial